

**A la atención de D. Eduardo Contreras Linares. Alcalde-Presidente
Ayuntamiento de Molina de Segura**

**Jesús Gaspar López Vizcaíno, como presidente de la Junta Rectora de
la E.U.C Mirador de Agridulce II**

En relación al estado de las pistas deportivas de tenis, pádel, canastas de baloncesto de la urbanización, la Junta Rectora:

EXPONE

AYUNTAMIENTO DE MOLINA DE SEGURA	
FÚTBOL SALA	
REGISTRO GENERAL	
18 SEP 2009	
ENTRADA	19:03
HORA	
SALIDA	
HORA	

1.-Que el estado de las mismas es deficiente y dificulta seriamente su uso por parte de los vecinos. Concretamente hemos detectado las siguientes deficiencias:

2.- Que el estado del pavimento de las pistas deportivas esta seriamente deteriorado y lleno de grietas con el riesgo de accidentes y lesiones que conlleva.

3.-Todas las pistas carecen de luz artificial, lo que impide su uso durante buena parte del año más allá de las 18,00 o las 19,00 horas de la tarde. Debemos destacar que la mayor parte de los vecinos que deciden hacer deporte cerca de su casa sólo pueden utilizarlas a la salida del trabajo y necesitan luz. Por otra parte la Junta Rectora tiene intención de organizar cursos para los vecinos y que la mayoría de los interesados en los mismos ya han manifestado que sólo pueden a partir de las 20,00 horas por lo que es imprescindible disponer de luz artificial.

4.-La pista de tenis y las pistas de pádel son de color gris y las líneas de juego de color blanco por lo que es muy difícil distinguirlas y, por lo tanto, el juego y el tanteo resulta imposible.

5.-El vallado de las pistas de pádel, tenis y fútbol sala instalado en su día por la promotora FADESA es bastante endeble y flexible por lo que entran muchos intrusos con el deterioro que ocasionan en las mismas.

6.- Las canastas de baloncesto no están valladas y, sin embargo, están situadas junto a una calle con tráfico por lo que al rebotar la pelota en el aro, sale disparada muy rápidamente hacia la avenida con el consiguiente peligro para los niños, que suelen salir corriendo detrás de ella. Además, recientemente las canastas fueron víctimas de actos de vandalismo.

Y por todo lo expuesto la Junta Rectora de la E.U.C de la urbanización **SOLICITA:**

- La urgente reparación del pavimento de todas las pistas deportivas.
- La instalación de luz artificial en todas las pistas para facilitar la práctica del deporte durante todo el año.
- Que en las pistas de tenis y fútbol se sustituya el vallado por un cierre mucho más rígido en la parte inferior que no pueda ser roto por intrusos. Para las pistas de pádel, dado que el vallado también influye en el juego, se solicita el cambio completo del actual por una malla metálica que además de impedir las

intrusiones, permita un rebote correcto de la pelota, de acuerdo con lo especificado en el reglamento.

- Que las canchas de baloncesto sean valladas para impedir la salida de la pelota a la calle con tráfico. Los niños ganarán en seguridad.
- Que la pista de tenis sea repintada con colores con más contraste. Por ejemplo, suelo interior rojo, líneas de juego blancas y exterior verde.
- Que el suelo de las pistas de pádel sea sustituido por césped artificial ya que es lo habitual para la correcta práctica de este deporte.

Agradeciendo de antemano su atención, y esperando sean atendidas nuestras peticiones reciba un cordial saludo.

En Murcia a 16 de Septiembre de 2009

Fdo: Jesús Gaspar López Vizcaíno.